
El Demócrata 

De regreso 
En el tren de las seis regresó a Barcelona 

don Andrés de Boét, acompañado de los seño
res JuHcn, Semir, Torras Gastellá, BatUe, de 
Llanos, Fonolleda y otros que sentimos no 
recordar. 

En la estación estuvieron a despedirles los 
señores Barangé, Torras y Cunillera y demás 
amigos políticos y particulares. 

* * 
Este ha sido el prólogo del capítulo «Triun

fo indiscutible». 
El epílogo lo reservamos para primeros del 

próximo marzo. 

üATiGMZOS 
«El Valles Nou» del día 25 en sus ya celebé

rrimas Notes despotrica y clama contra nosotros 
por haber, en una nuestra, tildado de cobar
des calumniadores, a quienes de dicho perio-
diquülo se hicieran responsables de un hato 
de calumnias, falsedades y mentiras que en 
uno de sus números insertaron, con fin non 
santo, y, apróposito de ello, dice que no somos 
capaces de decirles cara a cara todos aquellos 
epítetos, que en realidad y en honor a la jus
ticia, creemos les cuadran a la perfección, por
que no tenemos alma para cilo. 

¡Adiós, Atilal Con toda seguridad que te 
nos comerías vivos, ^eh? Pues oye, pelele mío; 
oye, perdona vidas: Si quieres ver cumplidos 
tu deseos de que te nombremos y llamemos 
en público, cual mereces, pon tu íirmita, y 
no un pseudónimo, debajo de aquella Nota. 
y verás, verás!... 

A, que no me entiendes!... Porque, escrito 
en castellano!... 

Los regionalistas, por medio de su órgano 
periodístico en Barcelona, «La Veu de Cata
lunya», dan cuenta que en la renovación de 
Junta Directiva de la «Luga», de Granollers, 
se nombró por aclamación, vicepresidente, a 
don Fulano; secretario a don Zutano; vocal a 
don Perengano, etc, etc. 

¡Señor! Pero han visto ustedes que bromis-
tas son los Iligueros. 

¿Por qué haciendo honor a la sacrosanta 
Verdad no refieren sencillamente lo ocurrido? 

Yo ya lo sé: ¡Per mor del ridiculo! 
Porque tendrían que decir que por falta de 

adeptos a su politicucha, tuvieron que permu-
tarse los cargos, cuatro señores y dos nois, pa
sando el que antes era vocal, a secretario; éste 
a vicepresidente; éste a vocal... En fin, que 
han quedado y son (y que conste lo digo sin 
intención de ofender) los mismos perros, con 
diferentes collares. 

¡Mire V. que hablar de regionalistas en 
Granollers! 

jjY cal! Son, como siempre dijimos, cuatro 
y el cabo. 

Y, si no lo creen, pronto se verá. 
Scianca-Ferro 

Del Ayaotamieoto 
El pasado jueves celebró nuestro Ayunta

miento sesión de primera convocatoria. 
A las nueve de la noche, por la presiden

cia se declara abierta la sesión, con asistencia 
de los concejales señores Robert, Deu, Puigro-
dón, Pujol, Riera, Estrada, Vila, Pagés, Pun
tas, Raich, 1 orras y Barbany. 

El secretario da lectura al acta de la sesión 
anterior, la que se aprueba sin discusión ^ 

A continuación se lee una comunicación de 
don Andrés de Boét, candidato por este distri
to en las próximas elecciones, el que ofrece a 
la Corporación municipal su concurso para to
do cuanto aquélla estime ha de ser de provecho 
para Granollers. 

El señor.Torras propone que el Consisto
rio se dé por enterado de la tal comunicación 
y que se agradezcan los ofrecimientos que el 
señor Boét hace. 

^ s i se .acuerda por uxianimidad. 

Léese otra comunicación, del señor T o -
rrents, por medio de la cual hace un donati
vo al Ayuntamiento de una colección de obras 
suyas que tratan sobre economía política. 

El señor Puntas propone que en primer 
término se den a dicho señor las gracias por 
su donativo, y en segundo lugar que, cono
ciendo lo peritos que en aquellas materias son 
los señores de que se trata, y habiendo hace al
gún tiempo solicitado el señor Torrents (hijo) 
la plaza de contador de este Ayuntamiento;— 
nombramiento que renunció sin saberse por
qué al poco tiempo— por la Alcaldía se ha
gan gestiones cerca del señor Torrents (padre) 
a fin de que convenza a su dicho hijo y quiera 
éste aceptar la plaza que entonces solicitara, 
yaque — sin querer ofender a los celosos ofi
ciales de Contaduría de nuestro Ayuntamien
to— hace falta en el mismo una persona técni
ca en la materia. 

Así se acuerda. 
Danse cuenta de las siguientes solicitudes: 
Una del señor Maimó pidiendo se le nom

bre suplente de sereno. 
Se acuerda que por Jefatura de Policía se 

den informes de dicho señor y que bastase re
ciban ellos que el asunto sobre la mesa. 

Otra de doña Rosa Gras, en demanda de 
permiso para hacer unas catas en la vía públi
ca en busca de aguas extraviadas de su propie
dad. Promuévese, en este asunto, movido de
bate, en el que toman parte los señores Riera, 
Torras, Puntas y Presidencia, por resultar que 
las obras están ya hechas y entender el señor 
Torras que procedía imponer una multa a la 
solicitante.por haber verificado aquellas sin el 
procedente permiso. 

Tras larga discusión y por tratarse de unas 
obras urgentes y de escasísima importancia, y 
por haber demandado permiso para verificar
las verbal mente a la Alcaldía, se acordó la no 
procedencia de la aplicación de multa, pero 
que en lo sucesivo nadie podrá realizar obras 
de cualquier clase que sean sin el previo per
miso del Ayuntamiento. 

Dase lectura a la distribución de cuentas 
del presente mes, que se aprueba. 

Asimismo se da cuenta de un dictamen' de 
la comisión de Fomento, relativo a varios per
misos de obras, que resultan ya realizadas. 

Se acuerda que se imponga a los propieta
rios de aquéllas las correspondientes multas 
por infringir las ordenanzas municipales, y 
que en lo sucesivo la Alcaldía multará a los 
vigilantes municipales que no denuncien las 
obras que se realicen sin el permiso del Con
sistorio. 

Léese una relación de ios empleados de 
plantilla del Ayuntamiento. Como que ella re
sulta deficiente y poco clara, el señor Torras 
pide a la Presidencia dé las oportunas órdenes 
a fin de que entreguen a todos y cada uno de 
los señores concejales una nota detallada de 
los gastos que tiene el Ayuntamiento. 

La presidencia da cuenta de haberse avista
do con el capitán jefe del escuadrón que guar
nece nuestra villa, para tratar del asunto de la 
jura de la bandera, habiendo significado dicho 
señor que, como este escuadrón sería relevado 
el día 4 del próximo mes, por otro, con el jefe 
de aquél era con quien debía ponerse de acuer
do la Alcaldía. 

Respecto a los informes pedidos acerca la 
instauración de los depósitos administrativos 
en nuestra villa, dice el señor alcalde, que 
aun no han llegado a su poder. 

El señor Puntas pide que por la comisión 
de Fomento se acuerde proveer de las corres
pondientes placas nominativas a distintas ca
lles y plazas de esta villa, que carecen de ellas, 
como también se pongan las correspondientes 
placas numerativas a las casas que no las ten
gan. 

Que en vista de que el pauperismo toma 
gran incremento en nuestra población, se to
men por la Alcaldía las disposiciones necesa
rias para corregir tal abuso. 

La presidencia dice que tiene en estudio 
este asunto y que en breve dará órdenes opor
tunas acerca el particular. 

El señor Riera ruega que por «la comisión 
de Alumbrado se pida a la compañía de elec
tricidad se instalen en la casa Comunal voltí
metros, a fin de eyitar que se perjudique a los 
particulares, como pasa en la actualidad, que 

por exceso de votlaje en el suministro de luz 
se hace un verdadero destrozo de bombillas. 
Se acuerda así, 

A propuesta del señor Torras, se acuerda 
que se autorice a la comisión de Hacienda para 
que estudie y dictamine sobre la creación de 
un cuerpo de matarifes de terneras. 

Finalmente, el señor Estrada pregunta a la 
Alcaldía si sabe por qué están interrumpidas 
unas obras de adoquinado de la calle de Corro. 

Se acuerda que la Comisión de Fomento 
llame al contratista de dichas obras para que 
inmediatamente proceda a la terminación de 
las mismas y que, de no hacerlo, el Ayunta
miento proceda en consecuencia. 

A las 11 y media se levanta la sesión. 

Copiamos de un periódico republicano de 
Badalona. 

Jac ta de ííabadaoes 
El próximo pasado domingo se reunieron 

en Mollet, población de 2,700 habitantes, va
rios caciques y excaciques del distrito de Ba-
dalona-GranoUers, convocados por el empre
sario de Cines y ex-diputado señor Plaja, al 
que acompañaba Fages, diputado por Vich-
Granollers y nuestra primera lumbrera polí
tica y tratante en cueros, señor Isamat. El ob
jeto de la reunión dicen que fué para dar cuen
ta Plaja a tan excelsos varones de su gestión co
mo diputado, habiendo quedado tan satisfe
chos de ia misma que incontinenti volvieron 
a proclamarlo candidato. 

Difícilmente se podrá ver ni en reunión 
más cómica, ni resultado más ridículo. 

Hasta ahora todos los que terminaban el 
desempeño de un cargo de elección popular, 
daban cuenta de su gestión a sus electores, en 
un acto público; pero por lo visto, nuestro fla
mante exdiputado no lo entendió así, y esco
gió un pueblecito del distrito y en cónclave fa
miliar dio cuenta de sus grandes /asuanas. 

Sería interesante oir lo que diría este buen 
señor, respecto a su gestión como diputado, 
porque si exceptuamos los días que sirvió de 
claque a Cambó, o los que se arrastró por los 
ministerios en súplica de... lo que fuese, el res
to de los días de sesiones los pasó roncando co
mo un bendito en su inmerecido escaño. 

Pero lo más peliaguado, es que todavía tie
ne ia pretensión de querer ser reelegido, ape-
sar de su nulidad manifiesta y de lo estéril que 
fué para el distrito que en maihora le dio su 
representación parlamentaria. Y seguramente 
tendrá la frescura de venir solicitando los vo
tos del pueblo, apesar del desprecio de que le 
hizo objeto; bien haría el pueblo el día que el 
pretencioso exdiputado tenga tal desapren
sión, en decirle que los pida a los cuatro caci
ques a quienes dio cuenta de sus trabajos par
lamentarios. 

Así son estos regeneradores de nuevo cuño; 
desprecian y humillan al pueblo, sin perjuicio 
de solicitar su apoyo cuando de satisfacer su 
vanidad o su negocio se trata. Aquí; a Badalo
na no debe venir este señor, ¡¡a Mollet, a Mo
llet!! a impetrar el favor y el apoyo de los cua
tro caciques que convocó. Aquí somos todos 
mayores de edad y'no necesitamos andadores 
ni intermediarios; aquí se basta y se sobra el 
pueblo para cumplir con sus deberes. 

Por nuestra parte y cuando no por mil y mil 
razones de importancia, bastaría este acto para 
que combatamos a sangre y fuego la candida
tura del empresario de Cmes y ex diputado 
Plaja: el que nos represente a nosotros no ha 
de tener a menos eí convivir con el pueblo. 
Conque ya lo sabe: en nosotros tendrá sus más 
irreductibles enemigos y por todos los medios 
procuraremos su fracaso. 

No queremos más mudos, ni más... neulas. 

JUSTO 

Entre otras noticias que se han retiiado de 
este número, hay una reseña de la reunión ce
lebrada por la Junta de Reforma de Grano
llers y de los actos celebrados el domingo en 
conmemoración del 17 de enero de 1875. 

IMP. DE E . GAEEELL : GEANOLLEBS 
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